
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

する客が一番多くなり売り上げが伸びる事になります。つ

まり二つに一つの二択だとどちらか一方を選ぶしかありま

せんが三択だと真ん中が選ばれる確立が高くなるので

す。これは「極端の回避効果」と呼ばれるもので私達人間

には何かを選ぶ時、極端な物は避けて中庸を求める傾向

があるのです。そう言う意味では選択肢は少ないよりも多

い方がビジネス上のメリットはありますが、とは言え選択

肢が多すぎるのも考え物です。 

 消費者は多すぎる商品を前にするとどれを買って良い 

のか分からなくなり、やがて面倒になって買うのをやめて 

しまうからです。二択より三択、ただし選択肢はほどほど 

にこれが消費者をつかむコツと言えるでしょう。 

 

【幹事報告】 鴨下 直哉 幹事 
１．国際ロータリー日本事務局よりロータリーレート変更

について 

   6 月より 1 ドル＝１４０円（現行 136 円）に変更 

２．上沢広光ガバナーより地区大会報告書  

３．折井正明パストガバナーより 2023～2024 年度地区大

会登録料 9,000 円に変更 

４．上田ロータリークラブより例会場変更について 

   7 月より  ザ・グランドティアラ上田高砂殿 

５．丸子ロータリークラブより例会場変更について 

   7 月～9 月  料亭おだまき 

   10 月～6 月 信州国際音楽村研修棟 

６．上田西ロータリークラブより例会場変更について 

   7 月よりより 上田東急ＲＥＩホテル 

７．国際ソロプチミスト小諸よりチャリティーゴルフ礼状 

８．例会変更 

佐久コスモスＲＣ ６月２６日（月） 定刻受付なし 

 ７月１０日（月） 定刻受付なし 

 ７月１７日（月） 定刻受付なし 

佐久ＲＣ ６月８日（木） 定刻受付なし 

 

◆出席報告  黒澤 明男 委員     

会員数 ２２名  出席義務者 ２２名 免除者 ０名     

本 日          出 席     １５名 

             事前 MU    ０名 ６８．１８％ 

前々回（5/18）    ＭＵ       ２名  ７２．６３％ 

 

◆ラッキー賞     

 ＮＯ.９     倉本 浩行 君 

 

◆点鐘 加藤 輝男 会長 

◆SAA 小山 等 委員長 

◆ソング 君が代・誕生日の歌 

 

◆誕 生 祝 
  橋詰 望会員、美齊津 明会員、両川博之会員 

  小山 等会員 

 

◆結 婚 祝 
  川野義春会員・美香夫人 

 

◆皆 勤 祝 
  橋詰希望会員 32 回 鴨下直哉会員 1 回 

 

【会長挨拶】 加藤 輝男 会長 
 皆様ご苦労様です。 

 先日、長野県で悲惨な事件が起きました。もう皆様ご承知と

思いますが長野県中野市で起きた猟銃立てこもり事件。一般

女性二人を刺し殺し、警察官に発砲し二人が死亡、計四名の

死者が出る大惨事となりました。その原因も自分の被害妄想

と言いますか自分の思い過ごし他人はそんな悪口は言ってい

ないのに自分で決めつけ犯行に及んだ事。なぜこんな良い家

庭で育てられ家族的にも問題が無く生活はどちらかと言えば

裕福な家庭だったようです。団体行動を取れない独りぼっちの

性格だったのかと思います。非常に残念な事ですがこの様な

事件が起きたのも今の時代だからではないでしょうか。 

 私達の頃、この様な事件は全く無かった訳ではありません

が、まず無かった様な気が致します。この様な事件の他いろい

ろな事件もありますがこの様な事を防ぐには先日もお話しまし

たが小中高とこの時期勉強も大事ですがもっと大事な道徳教

育をしっかりとやって行く事が大切ではないでしょうか。この様

な犯罪が少しでも無くなるように期待し協力し合いながら住み

やすい町を作っていければ安心出来る世の中になって行くの

ではないでしょうか。 

 それでは第 11 回として池上彰さんの本物の教養行動経済学

「今日は松竹梅でサービスを展開するのはなぜ」と言うテーマ

でお話をしたいと思います。 

  鰻屋さんのお品書きでよく見かける「松・竹・梅」松 5000 円、

竹 3000 円、梅 2000 円として三つのメニューを用意しておくの

にはしっかりとした理由があります。もし竹と梅の二つだけだっ

たら多くの客は安い方の梅を選ぶはずです。これでは店の売

り上げは伸びません。 

 しかし 5000 円の松を加えると真ん中の 3000 円の竹を注文 

 

 

◆会 長 / 加藤 輝男   ◆副  会  長 / 朝倉 俊次 

◆幹 事 / 鴨下 直哉   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 望月 完 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５７１  令和５年６月１日 
 

2022～2023 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 

 



◆ニコボックス  青松 英和 委員     

 

加藤 輝男君 

皆様ご苦労様です。今日は夜間例会

という事で例会後は懇親会が有りま

す、皆と楽しくやりたいと思います。 

鴨下 直哉君 来期、一年よろしくお願いします。 

青松 英和君  

掛 川 興 太 郎

君 

旧役員の皆様お疲れ様でした。新役

員の皆様よろしくお願いします。 

倉本 浩行君 
ラッキー賞 2 連続ありがとうございま

す。 

倉本 泰志君 

5/27 結婚祝としてお花を頂きありがと

うございました。仕事の為一回も会わ

ずに一日が終わりましたが円満な翌

日を迎えられました。 

黒澤 明男君 鴨下年度の活躍を期待します。 

 

【本日のプログラム】  「クラブ協議会 次年度委員会計画」      

 

     
    これらの課題に対して、私どもは常に基本はロータリーに学び、言わんとする深い意味を読み取り、無理せず調和 

と効果的な奉仕の楽しみを、徐々に高めていきたいと思っています。 

世の中は明日をもわからないような急激な変化の時代であり、RI および地区も組織等の大きな変化があります。 

この状況の中、小諸浅間ロータリークラブは、先輩の皆様のご努力ですばらしい歴史と伝統を築かれ、充実したクラブ 

に成長いたしました。私はこれを尊重し、継続し、更なる発展を目指していきたいと思います。 

それぞれの委員会活動につきましては、歴代、脈々と続いている事業もあります。そこに何か一工夫があれば、試 

みて心地よい思い出をつくっていただくよう望んでいます。 

小諸浅間ロータリークラブにおいて、また地域社会に根ざしつつ、皆さんとともに、淡々と、ロータリーに、学びながら、 

この 1 年間、会長の役職を務めさせていただきますので、ご支援助言を、宜しくお願い申し上げます。 

         
 

次週のプログラム：  

２月９日 休会（法定休日週）  

次々週のプログラム：  

２ 月 １ ６ 日  「 自 己 小 伝 Ⅱ」  

前 田 博 志 会 員  

小池平一郎君 
クラブ協議会、各委員長さんよろしくお願

いします。新年度に期待！ 

小林 秋生君  

小山 等君 誕生祝、ありがとうございます。 

橋詰 希望君 誕生祝、皆勤祝ありがとうございました。 

望月 完君 

今日から 6 月です。本日は両川さんと久

しぶりにお会い出来、すごくうれしかった

です。夜間例会を楽しみたいです。 

両川 博之君 誕生祝、ありがとうございます。 

矢島 栄一君 

次年度は奉仕プロジェクト委員長として

活動します。皆様のご協力よろしくお願い

します。 

依田 常広君 
加藤会長、いつもためになるお話を頂き

ありがとうございます。 

次週のプログラム  ：６月 ８日 「 自 己 小 伝 」  倉 本 泰 志 会 員  

次々週のプログラム： ６月 １ ５ 日  「 飯 綱 山 公 園 草 刈 り」  奉 仕 プロジェクト委 員 会  

来年度方針と計画   2023～2024 年度 鴨下 直哉 会長 

2023～2024 年度、小諸浅間ロータリークラブの会長として一年間皆様と一緒に力を合わせ

行きたいと思います。ロータリーは分かちあいの心、効果的なロータリークラブ、情熱と行動、

クラブリーダーシッププラン(CLP)、この五つの行動テーマは特に感銘をうけたものです。また

一方において、時の流れにともないロータリーは、管理的な枠組が変化しようとしています。 

このようなテーマや変化に、短期間で応えたり容易に対処することは実に難しいことです。 


